

El partido Andalucista lamenta el mal aspecto de la ciudad de Adra ante la llegada de visitantes

El grupo andalucista lamenta comprobar el mal aspecto que ofrece la ciudad a los visitantes que en estas fechas se desplazan desde la zona de poniente hacia el centro de ciudad, donde se observan bancos volcados en la acera. Destacar que a pocos metros de esta zona se encuentra ubicado el único hotel del que disponen los turistas para visitar el municipio, es por eso que el grupo andalucista denuncia estos hechos y reclama una rápida intervención del equipo de gobierno del partido popular, al cual le solicitaremos como venimos haciendo hasta ahora mediante una instancia acompañada de fotografías que demuestran las deficiencias que nosotros recogemos a través de los vecinos que se ponen en contacto con nosotros, ya que es la única solución que ellos creen conveniente.

Por otro lado, la situación de la calle Mallorca con coches abandonados, matorrales por todas partes, calle sin asfalto, en definitiva una pésima imagen, por el contrario el partido andalucista apuesta por convertir Adra en una ciudad dinámica, limpia y moderna.

